

## **El primer nivel de atención requiere soluciones urgentes**

La Sociedad Uruguaya de Pediatría expresa su respaldo a las medidas que llevan adelante los profesionales médicos del primer nivel de atención de ASSE Metropolitana y Regional Sur, exigiendo soluciones urgentes en materia de recursos humanos, seguridad e infraestructura, y reclamando respuestas de las autoridades.

Las medidas no comprometen la asistencia y buscan garantizar que la calidad de la atención sea equitativa para toda la población, algo que hoy en día no se logra. Desde la SUP también llevamos mucho tiempo señalando las carencias que existen en ese nivel de atención, y es hora de que las autoridades tomen cartas en el asunto.

No se puede ignorar que los problemas de recursos humanos, seguridad e infraestructura que se vienen señalando generan afectaciones directas en el tipo de atención que se brinda y que, como se ha dicho, las personas de menores recursos terminan siendo las más perjudicadas por esta situación.

Por eso, expresamos nuestro total respaldo al reclamo realizado, y pedimos que se aborde el tema con urgencia, buscando dar una respuesta integral y comprometida con un problema de tan amplio alcance.

Comisión Directiva

Sociedad Uruguaya de Pediatría

08/10/2019